



EU-Konformitätserklärung EU -Declaration of Conformity

Hersteller: KIMESSA AG
Manufacturer:

Anschrift: Rautistrasse 12
Address: CH - 8047 Zürich

Produktbezeichnung: **Warnleuchten-Elektronik CWED 68**
Productdescription: Alarm Unit CWED 68

Das bezeichnete Produkt stimmt in der von uns in Verkehr gebrachten Ausführung mit den Vorschriften folgender Europäischer Richtlinien überein:

The product described above in the form as delivered is in conformity with the provisions of the following European Directives:

2014/30/EU Richtlinie des Rates zur Angleichung der Rechtsvorschriften der Mitgliedstaaten über die elektromagnetische Verträglichkeit
Council Directive on the approximation of the laws of the Member States relating to electromagnetic compatibility

Die Konformität mit den Richtlinien wird nachgewiesen durch die Einhaltung folgender Normen:
Conformity to the Directives is assured through the application of the following standards:

Referenznummer <i>Reference number</i>	Ausgabedatum <i>Edition</i>
EN 50270	2006
EN 61000-6-2	2005
EN 61000-6-3	2007

CH - Zürich, den 20.10.2016

Hr Michael Baumann
Prokurist

mit den genannten Richtlinien, ist jedoch keine Zusicherung von Eigenschaften.
Die Sicherheitshinweise der mitgelieferten Produktdokumentation sind zu beachten.
This declaration certifies the conformity to the specified directives but contains no assurance of properties. The safety documentation accompanying the product shall be considered in deta